

Avanza la consolidación del plantel BachUAA Norte en Rincón de Romos



BOLETÍN 257

- Los trabajos de infraestructura presentan avances importantes en el primer módulo de aulas y construcción del cerco perimetral.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa avanzando fuertemente en la consolidación del nuevo plantel norte del Centro de Educación Media (CEM) que estará ubicado en el municipio de Rincón de Romos.

Según explicó el Mtro. Alberto Palacio Tiscareño, director general de Infraestructura Universitaria de la UAA, actualmente los trabajos se están centrando en la edificación del primer módulo de aulas que albergará 10 salones de clases donde los estudiantes podrán tomar sus clases.

Durante un recorrido de supervisión a cargo del área de Infraestructura Universitaria y el decano del CEM, Julio Óscar Rascón Zaragoza, se pudo constatar el porcentaje de avance de las diferentes etapas de este proyecto educativo.

En ese sentido, se dio a conocer que se llevan a la par la construcción de la barda perimetral, los primeros trabajos para el edificio de la cafetería y las redes eléctrica e hidrosanitaria que darán servicio a la institución. En breve, además, se comenzará con la edificación del segundo módulo de aulas con el propósito de ganar tiempo y avanzar en ambas etapas a la par.

Cabe hacer mención que este proyecto avanza en tiempo y forma, dando cumplimiento a la normatividad aplicable en la materia iniciando con la acreditación del predio con la debida inscripción de las escrituras del terreno en el Registro Público de la Propiedad, con los diferentes procesos de licitación pública de cada uno de los trabajos, así como la gestión de las licencias de construcción correspondientes, y permisos en materia ambiental.

En frecuentes acercamientos que ha sostenido la casa de estudios con autoridades del municipio de Rincón de Romos, además, se han abordado temas de seguridad, movilidad y espacios para actividades deportivas, con la intención de garantizar el sano esparcimiento y formación académica de los estudiantes del nuevo plantel del CEM.

—000— Ciudad Universitaria 22 de julio de 2024